



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

HUELGA INÉDITA

**E**sta semana sucedió algo inédito en la historia: un paro del Poder Judicial. Jueces, magistrados y trabajadores se unieron en una lucha en contra de una amenaza en contra de su fuente de trabajo. Los organizadores consideran que los nueve foros organizados para las reformas fueron solo una farsa y que el Gobierno ignoró la postura de magistrados y ministros que se oponen a que estos cargos sean electos por el voto popular. Pelean contra la presidencia que pretende, dicen, imponer su voluntad en la formulación de leyes y así atropellar los derechos ciudadanos; buscan mantener la independencia en los tribunales -donde se dirimen las controversias y se juzgan los delitos o faltas en que incurrir las personas- porque ahora solo el Poder Ejecutivo quiere decidir y con esta acción se despedirán más de siete mil servidores públicos solo porque no forman parte del control que quieren imponer en el Poder Judicial. Entre los riesgos dados a conocer por los organizadores del paro, están los siguientes: la reforma por elección designará al impartidor de justicia y éste al no provenir de una carrera judicial abre la posibilidad de permitir que el narcotráfico meta las manos al imponer jueces o que los políticos que ejecutan actos de corrupción queden impunes, desapareciendo de esta manera la mencionada carrera judicial. Los protestantes dicen que esta situación no le conviene al Gobierno entrante, porque recibirá un verdadero problema caótico y disfuncional en el Poder Judicial, que pondrá al país en un conflicto de tipo social, muchos rumoran que todo esto es una venganza del Poder Ejecutivo por haber rechazado sus ocurrencias.

**L**a eliminación de los órganos autónomos ya pasó en la Cámara de Diputados, quien aprobó la desaparición de siete organismos, entre los que se encuentran el INAI, la Cofece, el Ifetel, el Coneval, la Comisión para la Mejora Continua de la Educación, la Comisión Nacional de Hidrocarburos y la Comisión Reguladora de Energía, lo

dos estos hacían un contrapeso en vigilar las acciones y políticas ejercidas por el Gobierno, la desaparición de estos organismos por Morena y sus aliados avalan que estas funciones sean asumidas por diversas secretarías de estado, por ejemplo el INEGI estaría a cargo de la medición de la pobreza y que las economías y los ahorros que se generen sean destinados al fondo de pensiones del bienestar, con esto el Ejecutivo se convierte en juez y parte.

**A**poco más de un mes de tomar posesión como gobernadora de Morelos, Margarita González ya promueve el desarrollo económico para el estado y está trabajando con el próximo secretario de Economía, Marcelo Ebrard, en un convenio con Arizona que beneficie al estado con importantes inversiones con fabricación de microchips, a petición de la gobernadora electa, se reunió con empresarios morelenses a quienes invitó a participar en el "Portafolio de Inversión Nacional 2025" con la finalidad de exportar su producción.

**L**a titular del Ejecutivo presentó los proyectos prioritarios de infraestructura para la movilidad y el bienestar en el estado de Quintana Roo, con el objetivo de cerrar las brechas de desigualdad y garantizar que la prosperidad compartida beneficie de forma directa a la población.

**N**os cuentan que Ken Salazar, el embajador de Estados Unidos en nuestro país, se sorprendió por el extrañamiento que el Gobierno de México tras su conferencia donde dijo que la reforma al poder judicial no es correcta. Nos confían que si bien se puede entender en Estados Unidos que son ajustes en el Gobierno al final de sexenio, por eso mismo pudiera esperar y ser consensuada entre todos los participantes y no visto como una imposición. De hecho, nos confirman que si hay ceños fruncidos en el vecino país del norte, ya que lo que se teme son cambios en la constitución más que otra cosa.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	25/08/2024	OPINIÒN

**E**l cambio de sexenio ya llegó. Los titulares que se van ya están haciendo maletas, los que llegan ya están pidiendo las llaves de las oficinas para arreglar y por si fuera poco, algunos servidores públicos ni van a su trabajo. Nos cuentan que aquellos que quieren llamar la atención de la presidenta electa Claudia Sheinbaum siguen gritando a los cuatro vientos que siguen trabajando, como Miguel Torruco, secretario de Turismo, quien algunos dicen está en la gira del adiós y otros mencionan son sus últimos días de viaje con cargo al erario publicando su agenda en redes sociales, para que vean cuánto trabaja. ¿Usted qué opina?

**M**ientras que 60 hombres fueron secuestrados en la zona de conflicto en Chiapas, por grupos de personas armadas, desde la CdMx, solo se desea que regresen con bien a casa. Y es que nos dicen que la lucha cruenta que se lleva a cabo en aquella región, tiene poco eco con la política nacional que se lleva a cabo en la capital del país. Hay quienes dicen que la federación ya los olvidó. La canciller Alicia Bárcenas sabe que hay mexicanos en países vecinos y que han huido de sus comunidades por la violencia.